

Sehr geehrter Herr Khisaf,

durch einen Bekannten sind Sie uns empfohlen worden und dafür sind wir sehr dankbar.

Bei mir wurde ein Gallenstein festgestellt. Sie gaben mir einen besonderen Tee und sagten wie ich ihn zubereiten und dann trinken sollte. Dazu gaben Sie mir mehrere Behandlungen.

In einem nach ca. zwei Wochen gemachten CT konnte kein Gallenstein mehr diagnostiziert werden.

Haben Sie ganz herzlichen Dank. Durch Ihre Hilfe ist mir möglicherweise eine Operation erspart geblieben.

Es ist sehr schön, wie Sie zusätzlich zu Ihren Behandlungen ganz viele Tipps und Ideen für die Ernährung oder auch allgemein geben, sodass es einem einfach besser geht.

Wir wünschen Ihnen für alle Zeit allerbeste Gesundheit, und dass noch ganz viele Menschen den Weg zu Ihnen finden.

Mit den allerbesten Grüßen

Christine Arndt